

ABSTRAK

IRWANSYAH RADJIKU, NIM 281 409 007 “Adaptasi Teknologi Pertanian di Desa Kopi ”Program Studi Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2013, di bawah bimbingan dari Bapak Pembimbing I Dr. Rauf Hatu M.Si dan Pembimbing II Ridwan Ibrahim, S.Pd, M.Si

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah masyarakat petani sawah mampu menggunakan teknologi pertanian dan untuk mengetahui apakah dengan hadirnya teknologi pertanian bisa meningkatkan taraf hidup masyarakat petani meningkat. Kegunaan penelitian ini diharapkan agar dapat memberikan sumbangsi kepada pemerintah Desa Kopi, supaya pemerintah yang berada di daerah memperhatikan petani sawah yang di desa tersebut. berdasarkan hal itu maka di bahas dalam rumusan masalah apakah masyarakat mampu menggunakan teknologi pertanian yang berada di Desa Kopi Kecamatan Bintauna Kabupaten Bolaang Mongondow Utara, dan apakah penggunaan teknologi pertanian bisa meningkatkan taraf hidup masyarakat petani yang berada di Desa Kopi kecamatan Bintauna Kabupaten Bolaang Mongondow Utara. Untuk mencapai tujuan tersebut maka peneliti menggunakan pendekatan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif artinya berdasarkan data dan fakta yang di himpun yang berhasil di himpun, dengan dasar penelitian yaitu melalui wawancara, observasi dan teknik lain.

Hasil penelitian ini yang melandasi penyebab apakah masyarakat tidak mampu menggunakan teknologi pertanian karena masyarakat setempat tidak mau belajar dalam melakukan pengoperasiannya dan juga faktor kurangnya ilmu pengetahuan dan teknologi, sehingga kehidupan masyarakat petani dari segi pendapatan penghasilan sebelum menggunakan teknologi pertanian tidak bisa memenuhi kebutuhan hidupnya, kemudian ketika masyarakat setempat mampu menggunakan teknolgi pertanian maka penghasilan dari penggunaan teknologi pertanian tersebut setidaknya bisa lebih meringankan beban kehidupan ekonomi. Seharusnya pemerintah memberikan solusi atau bantuan bagi para petani untuk meningkatkan hasil panen dan dalam teknik pengolahan sawah.